

A L'APPROCHE DU TRÔNE, LA GUÊPE S'ÉCONOMISE

Plus leur tour d'être reine approche, moins les guêpes font d'efforts pour la colonie ! Selon Jeremy Field, biologiste au University College de Londres, c'est bien la position dans la file d'attente des prétendantes au trône, liée à l'âge des guêpes, qui détermine leur activité. Ainsi, dès que la guêpe numéro deux est écartée par le chercheur, la troisième ouvrière sur l'échelle sociale voit ses chances d'accéder au trône augmenter ; du coup, elle passe subitement trois fois moins de temps hors du nid. B.B.

> Les futures reines deviennent subitement paresseuses.

